

15:18 | sociedad

INICIATIVA VECINAL

Se realizó el foro del agua en González Catán

Los vecinos autoconvocados de González Catán organizaron el Foro del Agua en donde el tema principal fue la salud, el medio ambiente y la contaminación desenfrenada de distintas empresas.

En diálogo con **E11 Digital**, Hugo Osores, integrante de la Organización vecinos autoconvocados de González Catan, explicó que durante la jornada se exhibió un power point y un video en los cuales se mostraron “documentos, pruebas y testimonios de vecinos que, desde distintos lugares de la comunidad, participan de la lucha contra la contaminación”.

La reunión se realizó en el marco de varias denuncias hechas por los matanceros, dentro de las cuales no faltó el problema del CEAMSE: “No hay una política seria de poder resolver este problema porque inclusive el proyecto del CARE no es útil. Si no se genera nuevo marco jurídico, una nueva ley, el que explota el CEAMSE lo va a seguir haciendo”, destacó.

En esta línea, enfatizó que la Organización presentó su propuesta el 2 de noviembre del 2007 en el Concejo deliberante de La Matanza y al ejecutivo municipal pero nunca fue tratado.

El encuentro, que tuvo lugar en la Escuela EPB N° 129, ubicada en la Av. Simón Pérez 4486, contó con la presencia de Javier Bogante director del Tribunal Latinoamericano del Agua y especialista en ecología Humana y Gestión ambiental, quien participó activamente en los debates.

Fecha de Publicación: 2011-09-05